



## ONLINE Referat mit Diskussionsrunde **ADHS und Pubertät**



**mit Thomas Barth**

lic. phil. Fachpsychologe für Psychotherapie FSP

**Freitag, 30. Oktober 2020**

19.30 bis 21.00 Uhr Passepartout Moosseedorf

In der Pubertät zeigen Jugendliche Verhaltensweisen, die bei ihren Bezugspersonen auf Unverständnis stossen oder Angst auslösen können. Aus Sicht der Neuropsychologie ist dieser Lebensabschnitt eine Hochrisikozeit. Oft kommt es bei Jugendlichen mit einer Aufmerksamkeits-Defizit-Störung mit oder ohne Hyperaktivität in dieser Entwicklungsphase zu einem „Höhepunkt“ bezüglich auffälligem Verhalten.

Welche Verhaltensweisen sind noch „normal“ bzw. welche erfordern spezifische Massnahmen? Welche Reaktionen sind für diese Altersgruppe angebracht? Wie können sie bei der Entwicklung von Lösungsstrategien mit einbezogen werden? Diese und weitere Themen werden im Referat behandelt und gemeinsam diskutiert.

**Plattform: [www.zoom.us](http://www.zoom.us)**

Benötigt wird ein Laptop/PC mit Internetverbindung, Kamera und Ton.

**Dauer: ca. 90 min**

**Anmeldung: Bitte bis spätestens am Vortag an [bern@elpos.ch](mailto:bern@elpos.ch) / [www.elposbern.ch](http://www.elposbern.ch)**

Beitrag: Mitglieder 10.— / Nichtmitglieder 20.—

Nach der Anmeldung erhalten Sie einen Link für die Bezahlung und Teilnahme.